Deux Cubains remportent autant de médailles d'or en lutte grécoromaine à Lima



La Havane, 8 août, (RHC).- Le Cubain Ismael Borrero a battu ce mercredi par supériorité technique de 12 à 0, le Vénézuélien Shalom Villegas dans la dispute pour la médaille d'or de la lutte gréco-romaine dans la division des 67 kilos, des Jeux Panaméricains de Lima.

Champion olympique à Rio de Janeiro 2016 et champion du monde à Las Vegas 2015, Ismael Borrero a maîtrisé son jeune adversaire pendant tout le combat.

Le Cubain s'est offert une victoire qui lui avait échappé des mains à Toronto 2015 quand il s'est vu battre pendant les éliminatoires.

Un autre Cubain allait monter un peu plus tard au sommet du podium. Il s'agit de Gabriel Rosillo, 97 kilos, qui a écrasé son adversaire étasunien, Tracy Hancock.

Gabriel Rosillo a remporté ainsi à Lima son troisième titre continental de la saison. Il avait été sacré champion panaméricain junior et puis champion panaméricain sénior.

Luis Orta, 60 kilos, Yosvanys Peña, 77 et Daniel Gregorich, 87 kilos ont remporté leurs combats pour la médaille de bronze.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/198442-deux-cubains-remportent-autant-de-medailles-dor-en-lutte-greco-romaine-a-lima



Radio Habana Cuba